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特首：「拉死」工程累死港人
675億項目只1億上馬 阻礙應對經濟放緩
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香港文匯報訊（記者 鍾立）反對派不斷拉布，立法
會工務小組主席盧偉國昨日指出，特首及主要官員均對
立會審批工程的進度表示關注及擔憂。他批評反對派議
員多次提出休會動議，又重複提問政策而非工程問題，
浪費時間，希望他們為香港未來「高抬貴手」。
盧偉國昨日指出，工務小組由去年10月底至今，已

加開11次共30小時會議。除了高鐵工程追加撥款申請
項目外，特區政府提交了合共72個項目，但小組至今
只討論了其中5項。他批評反對派議員多次提出休
會，又重複提問政策而非工程問題，浪費會議時間。
他希望反對派議員對香港的工務工程，以至未來經濟
發展「高抬貴手」。
被問到會否考慮「剪布」時，盧偉國則指，自己不

會用「剪布」的字眼，但強調會議需要在公平及有秩
序下進行。

Official Sponsor 

Organised bySilver Sponsor

Platinum Sponsor 

世界上其中一個最
安全的城市

杜拜政府對房地產
項目有完善的監管

融資最高可達 
50%

文件手續簡單 100% 擁有權
(自由持有)

靈活的付款計劃

不設資本利得稅 不設租金收入稅

不設資金匯出限制

物業投資者簽證

/DubaiPropertyShow/DubaiPropertyShow  /DubaiPrptyShow/Dubai-Property-Show #DubaiPropertyShow

投資杜拜的 10 大理由 

www.DubaiPropertyShow.com
如需了解更多資料及預先登記參觀，請前往

28TH - 30TH JANUARY 2016
10AM - 7PM • FREE ENTRY

Hall 3G, Hong Kong Convention and Exhibition Centre,
1 Expo Drive, Wan Chai, Hong Kong

參觀杜拜房地產展覽

投資

杜拜 參觀杜拜房地產展覽的 4 大理由
了解杜拜
藉著免費講座
中豐富的互動
元素和詳盡的
資料，加深對
杜拜的認識

探討杜拜

一站式地探討
杜拜多個世界
級項目

投資杜拜

根據您的投資方
案，投資由杜拜
優質開發商所參
與的房地產項目

選擇投資項目

單位、獨立屋、別墅、
臨海物業及商業項目，
總有一種是您的
心水投資選擇

每位入場人士
均可免費獲贈杜拜當地酒店住宿

乙晚!
到場登記即可領取確認信!

推廣優惠受其他條款及細則所約束 • 名額有限，先到先得 • 推廣優惠不包括機票

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）在反對

派立法會議員瘋狂拉布下，立法會財務委

員會至今仍未通過港珠澳大橋相關工程追

加撥款，高鐵香港段工程更在工務小組委

員會中被拖延，更導致立會「嚴重大塞

車」。特首梁振英昨日指出，特區政府在

今個立法會年度提交工務小組的72個總

值675億元項目，財委會只通過了一個1

億元項目，其餘涉及民生、青年和交通運

輸等大量項目，亟待立法會審批。他批評

拉布行為令立法會工作嚴重延誤，拖慢香

港應對經濟放緩的能力，波及各行各業工

人和今年大學畢業生的就業。

反對派近期針對《2014年版權（修訂）條例草
案》瘋點人數，導致立法會三度流會，立法

會今日會再就草案恢復審議。

「大塞車」損民生及競爭力
梁振英昨日在行政會議前會見傳媒時表示，由

於立法會部分議員的拉布行為，使立法會的工作
受到嚴重延誤。除立法工作外，還有大量涉及民
生、環保和提升香港經濟競爭力的一些工程項目
受到阻延，且延誤的情況十分嚴重。

涉重建葵院屯院改善供水
他指出，特區政府在這個立法年度，預計提交

給立法會工務小組委員會審議的基本工程開支項
目共72個，總值675億元，包括葵涌醫院重建工
程、屯門醫院手術室大樓擴建計劃、部分青年宿
舍計劃，及油尖旺的多元文化活動中心、九龍東
將軍澳─藍田隧道、部分環保和供水改善工程項
目，還有觀塘彩榮路的體育館等。
梁振英續說，這72個總值675億元的工程，截
至6日前，本月21日的工務小組在這個立法年度
只討論了其中5個，而財委會只批了一個1億元項

目。換言之，特區政府就這些項目全部已做可行
性研究，準備就緒，「72個項目，675億元，但立
法會在這個立法年度批了一個1億元的，我們還有
71個，674億元的項目涉及民生、環保、青年、交
通運輸等等，正在等待立法會。」

冀早批早「開工」 市民早受惠
他說，立法會現在出現「嚴重大塞車」的情

況，希望立法會能早日審議，早日批出，特區政
府就可以早日「開工」，讓市民和社會早日受
惠。他認為，在香港經濟開始放緩的情況下，出
現延誤的情況十分不幸，特別問題不止版權條例
修訂草案及後面一些立法工作能否如期通過的問
題，而是已影響到民生和大批的工程項目，及年
輕畢業生未來一年的就業機會。
「因為我們都非常關心今年夏天畢業的大學同

學，尤其是讀建築設計、工程和相關項目的同學
的就業情況。」

落實工程利工人大學生
梁振英強調，建造業界的工人代表已多番要求

立法會履行職責，盡快審議批出，否則還會影響

到大批專業人士的工作。落實六百多億元工程，
可帶動建築工人就業，在經濟開始放緩的情況
下，便更需要這些項目。這些項目不單是民生、
環保、交通運輸、工程，還有保障各行各業就業
的項目，同時也希望能為今年大學畢業生提供新
的就業機會。

要喚醒社會關注「嘥時間」
他目前最擔心的是，這71個共674億元的項

目，不能在幾個月內趕及立法會休會結束本屆任
期前通過，就要在新一屆的立法會重新再來。
「所以這個問題真的要社會上引起注意，大家每日
在電視機面前，可以看到立法會虛耗時間的情
況。」特區政府非常重視這件事，政務司司長林鄭
月娥會馬上與立法會主席曾鈺成商討如何解決。
被問到如果這些項目在下月財政預算案公佈前

都不能通過，會否擔心這些項目要讓路給預算案
時，梁振英回應說，如在預算案前通過當然非常
好，但恐怕對立法會議員來說，「期望可能太
高」。如能在立法會完成立法會議員本屆任期
前，即今年夏天前能通過，特區政府已經「非常
感恩」。
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）立法會主席曾鈺成今
日會約見各黨派議員，商討如何處理《2014年版權
（修訂）條例草案》的審議工作。據悉，曾鈺成有意
加開會議次數，加快審議版權條例草案。
立法會上周二讀版權條例修訂草案，惟仍在討論由

工黨議員何秀蘭提出是否成立專責委員會繼續研究草
案，目前尚未進入全體委員會審議階段。據了解，曾
鈺成今晨8時會先與建制派議員見面，下午會與反對
派議員會面。有消息透露，曾鈺成有意於下月24日，
即曾俊華公佈預算案後隨即繼續會議，討論有關條例
草案，打破公佈預算案後隨即休會的慣例。同時，他
會考慮在下月25日、26日及27日一連三天加開會議
的可能。
曾鈺成昨日被傳媒問及會否加開會議時指，舉行立

法會大會有很多考慮，如周五開會下午仍「讓路」予
財務委員會，周六、周一及其他時段也有很多事務委
員會及法案委員會會議舉行，故是否加會要視乎有否
足夠議員出席。被問及特首梁振英昨日提到，政務司
司長林鄭月娥馬上會與他會面商討解決拉布的問題，
曾鈺成回應時說，他到目前仍未收到司長會約見的訊
息。

曾鈺成擬加時審議「版案」


